
COMMEQUIERS RETRAITE AMITIÉS SPORTS 

C O R A S P O R T S 

LETTRE du Président 

 

Chères adhérentes, chers adhérents 

 

Voilà maintenant 20 mois que notre planète a été sévèrement touchée par la COVID. Ce virus nous 

a brutalement freinés dans tous les domaines de notre vie d’avant. Toutefois, il nous faut continuer 

d’avancer et de projeter des activités et des festivités. C’est ce que nous faisons depuis l’assemblée 

générale du 16 septembre 2021. Tout en respectant les consignes sanitaires, nous avons relancé les 

activités sportives. Nous avons organisé en octobre la « marche Rose », la récolte s’élève à 740 €. 

Nous avons programmé un repas de Noël afin de renouer avec cette convivialité indispensable à 

notre dynamisme, mais hélas, avec la reprise en si peu de temps de la crise sanitaire, pour des raisons 

de bon sens, nous avons décidé de le reporter, sans avancer de date. Espérons que la journée 

« détente » du 14 décembre 2021 à la Roche Bernard soit maintenue, pour le moment c’est bon. 

Mais, nous devons rester optimistes, les vaccins s’accélèrent en même temps que les français 

prennent conscience, qu’il n’y a pas d’autres issues pour s’en sortir. Et c’est pourquoi, nous 

continuerons de nous projeter et croyez-moi ce n’est pas de gaité de cœur qu’au dernier moment, le 

conseil d’administration prend la décision d’annuler ou de reporter. 

 

Si vous permettez, je vais revenir à l’assemblée générale du 16 septembre 2021 car c’est à cette date 

que je me suis présenté au conseil d’administration et que vous m’avez élu. Je vous en remercie. En 

tant que Commequiérois d’origine et mes expériences de responsabilités acquises depuis 40 ans 

dans le domaine des associations, et alors que personne ne répondait à l’appel d’Hubert, deux 

semaines avant l’assemblée générale, je lui ai annoncé ma candidature, à son grand soulagement. 

 

C’est le 5 octobre 2021 que le conseil d’administration s’est réuni afin d’élire le Président et les 

membres du bureau. Voici sa composition : 

Président > Alain BURGAUD. 

Vice-Présidente > Françoise SAGET (responsable « gymnastique » – « club de lecture »). 

Secrétaire > Claude BIGEARD (représentant élu au Comité Départemental de la Retraite Sportive 

CODERS) (responsable « tennis rebond »). 

Trésorier > Claude CHAILLOT (responsable « marches »). 

Secrétaire adjointe > Elisabeth LISBERT (responsable « enregistrement des licences »). 

Trésorière adjointe > Josiane FRENEAU (responsable des « voyages »). 

 

Administratrices : 

Mireille BURGAUD > responsable « organisation des festivités ». 

Lorraine HODSON > responsable « danse en ligne ». 

Charlotte NUTSCH > responsable « gymnastique ». 

 

Autres responsables des activités : 

Marcel BARREAU > « gymnastique » > « marche nordique ». 

Jean LEULEU > « vélo route ». 

Guy ROBERT > « disque golf ». 

 



A la demande du Président, le conseil d’administration a nommé Hubert POTEREAU Président 

honoraire. Il reste membre du conseil d’administration (responsable « marches » – vélo du 

« mercredi »). Hubert adhère au club CORASPORTS en septembre 2005. Il est repéré par les 

membres du bureau comme étant un homme volontaire, innovant et aimant les responsabilités. C’est 

donc naturellement qu’il est élu Président en septembre 2009. Pendant ces douze années, il met en 

place le « club de lecture », le « tennis rebond » et la « marche nordique ». Au nom des adhérents, 

MERCI Hubert, tu peux maintenant prendre du bon temps. 

 

L’équipe dirigeante est maintenant bien en place. Comme vous pouvez le constater, chacun des 

membres à sa mission et je leur fais entièrement confiance. Les responsables d’activités ont participé 

à des stages de formation, ils sont diplômés par la fédération. Toutefois, et je m’adresse aux 

nouveaux jeunes retraité(e)s, nous serions comblés si parmi vous il y avait des volontaires pour 

assurer une doublure de nos responsables mais aussi par là même, une continuité. N’hésitez pas à 

vous faire connaître auprès de notre secrétaire Claude B., gérant des formations.  

Je prends donc les rênes de CORASPORTS, c’est un club qui fonctionne très bien. Je n’ai pas 

l’intention de le bouleverser. Je souhaite que chacun des membres du comité et des responsables 

d’activités créent une dynamique de club, dans la convivialité, dans la bonne humeur et la sérénité. 

 

Mais je compte aussi sur vous, pour accueillir et faire connaître CORASPORTS aux 

Commequiérois, jeunes retraités, celles et ceux autour de chez vous, des connaissances familiales 

ou amicales et les nouveaux retraités, arrivants sur la commune. Je pense que vous êtes d’accord 

avec moi, qu’au vue des activités proposées, la cotisation de 35 € reste très correcte et pour celles 

et ceux qui veulent passer un après-midi aux jeux de cartes et de société, la cotisation de 15 € est 

tout à fait raisonnable. Donc merci pour votre soutien. 

Attention, avec la routine, quelques fois, on aurait tendance à laisser aller. Respectez bien les 

consignes de vos responsables d’activités. Notamment les marches du lundi : appliquer la sécurité 

routière (gilet jaune : sur route > 1 devant, 1 derrière – colonne par un, à gauche face au danger). 

 

Informations : 

- la salle Clemenceau, est attribuée pour notre détente (cartes, jeux de sociétés, réunions, danse). 

Afin d’éviter de parquer les vélos dans le couloir (salissure des murs, accrochage des mollets aux 

pédales), un support métallique a été fixé sur la petite place de la salle Clemenceau. 

- notre secrétaire Claude B. a créé un site internet pour les adhérents de CORASPORTS. Il est à 

votre disposition. Vous pouvez consulter les comptes rendus des réunions. Aussi, n’hésitez pas à lui 

transmettre vos remarques et vos idées.  https://corasports.jimdofree.com/ 

 

Des réalisations envisagées :  

- Un tableau d’affichage est prévu être placé près de la porte d’entrée de la salle Clemenceau pour 

toutes nos informations. 

- Un logo CORASPORTS est à l’étude, il vous sera communiqué dès que prêt. 

 

Voilà en quelques lignes, un contact éclairé de la nouvelle équipe. Nous aurions souhaité le faire de 

vive voix lors du repas du 16 décembre mais hélas ! Les fêtes de fin d’année sont proches et propices 

à la propagation du virus ALORS, continuons d’être prudents et surtout, appliquons les consignes 

sanitaires. Face à cette « sale » crise, restons courageux, tenaces et imaginatifs. A toutes et tous, 

gardons le moral, soyons optimistes, restons solidaires et 

 

JOYEUX NOËL.             Alain BURGAUD 

https://corasports.jimdofree.com/

